

ロータリーを实践し みんなに豊かな人生を



第2780 第8G 平塚北ロータリークラブ 週報



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

Hiratsuka North R.C. Weekly

1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか

会 長：相原 清
 会長エレクト：相原 美紀 副 会 長：新倉 裕明
 幹 事：平山 英代 会場監督：山田 裕
 姉妹クラブ：台湾・桃園ロータリークラブ

例会日：毎週火曜日 12:30～13:30
 例会場：レストラン大原2階
 事務所：平塚市立野町17-20
 連絡先：Tel.0463-30-6336 /Fax.0463-30-6616
 E-mail: desk@hiratsukakita-rc.jp

2022 年 5 月 10 日

週報 第 2509 号

例 会 報 告

ロータリーソング 「奉仕の理想」

司会：山田 裕 副幹事

ゲスト

お誕生祝い 5/20 八日市屋敏雄さん。

第2509回例会

2022年5月10日

会長報告

平塚北ロータリークラブ

会長 相原 清

最長10連休というGWが日曜日で終わりました。ずいぶん人が出たようで、コロナで閑古鳥が鳴いていた行楽地は一段落だったそうです。今年は3年ぶりに七夕祭りも開催されるということで、社会が徐々に正常に戻りつつあります。「ウィズコロナ」の時代に、当クラブも細心の注意を払いながら、活動して参ろうと思います。さて、今後の予定ですが、来週17日は移動例会として、3月に開館した「平塚文化芸術ホール」を見学します。真壁会員のご尽力を頂きました。

そして、以前からお伝えしている通り、5月22日(日)は10時に県立子ども自立支援センター(通称・きらり)を訪問します。その日は市の「まちぐるみ大清掃」の日で、子どもたちも施設周辺の道などの掃除をお手伝いするそうです。そのご褒美という意味をこめて、菓子パンを届け、短時間ですが交流する計画です。パンは比企野会員が運営されているスワンベーカーリーのご協力で実現の運びとなりました。

また、それに先立ち、同じ日の朝7時30分から旧税務署横の公園の草刈りをみなさんとで行いたいと考えています。いずれも、事務局から参加者を募るのでよろしくお願いいたします。

5月27日(金)は平塚湘南RC、平塚西RCとともに、三クラブ合同例会が行われます。これも3年ぶりの開催です。卓話に来てくださるのは、評論家でジャーナリストの潮匡人(うしお・まさと)さんです。軍事問題がご専門でメディアの世界ではかなり有名な方です。私も週刊誌などで潮さんの記事を何度か読んだことがあります。

ますが、元航空自衛隊の自衛官、三等空佐というご経験もあることから、複雑な軍事問題を大変分かりやすく解説してくださる人との印象を持っています。

ご存じの通り、ウクライナ戦争の行方に世界中の目が注がれています。この戦争をきっかけに、戦後、軍備増強を極力抑えてきたドイツが方針を転換したり、永世中立国のスイスが対ロシア制裁に参加したりと、世界各国が安全保障のあらたな基準作りを始めています。

ウクライナ情勢に加えて、日本周辺では北朝鮮が弾道ミサイルを度々発射して威嚇し、地下核実験も行うのではないかとされています。

普段、国防などを意識しなくても済むのが、良い社会だと思いますが、一方で、現実には戦争や武力による威嚇が生じているとき、安全・安心な国土をどう守るか、考えてみるのも必要かもしれません。そんな意味で、27日の合同例会を私も楽しみにしています。

本日の卓話はロータリー情報委員会の櫻田会員のとりまとめで、会員増強についての情報を皆様と共有したいと思います。

では、本日もよろしく願いいたします。

《出席委員会》

出席免除会員 6名在席

	会員数	出席数	出席率	メイクアップ	修正出席率
5月10日	37	12 (3)	44. 1%	名	%



お誕生日祝い＝八日市屋敏雄さん

幹事報告

次週5月17日(火)は、移動例会となります。例会昼食会場：割烹竹葉 点鐘12時 お食事を済ませまして12時45分ひらしん平塚文化芸術ホールに移動～職員による説明と見学～13時30分現地解散となります。

スマイルBOX

◎相原 清さん＝前回のスマイルで、古代エジプトの王「ファラオ」の像をリサイクルショップで思わず買ってしまった事をお知らせしました。「これを置いておけばお客さんがたくさん来るよ」という店員の口車に乗ってしまったわけですが、その後、なぜか千客万来になり、2週間余

の間に新規契約が4件もとれびっくりしています。ファラオと言うと「ツタンカーメンの呪い」が有名ですが、こんな呪われ方なら大歓迎です。

◎平山英代さん＝来週移動例会です。多くのご参加よろしくお願ひいたします。

◎相原美紀さん＝次年度に向けての準備が本格的にスタートする時期になりました。なんとなく緊張しますが皆様に協力頂けているので感謝の気持ちでいっぱいです。

◎櫻田 敬さん＝今日の卓話担当です。よろしくお願ひします。

◎八日市屋敏雄さん・長谷川英男さん

＝ゴールデンウィークも終わり、平静な日々を迎えての例会に感謝。櫻田さんの卓話期待しています。

◎山田 裕さん＝ゴールデンウィーク前に人生初の手術をしました。ご心配いただいた皆様には、健康に出所しました事、本日身をもって報告させていただきます。ありがとうございました。お陰様で5Kg程痩せて無駄な脂肪を多少おとしてきました。今後も軽やかなフットワークで頑張っていきます。今日は、櫻田さんの卓話楽しみにしています。

◎中村 豊さん＝コロナの再燃に注意しましょう。

5月10日スマイル合計は8,000円でした。

第2511回 令和4年5月27日(金) 3RC合同例会

3年ぶりの3クラブ合同例会ということで、平塚西、平塚湘南のみなさまと久しぶりにお目にかかることができ大変うれしく思います。

1970年設立の平塚北ロータリークラブは、昨年6月には各クラブ会長にも列席していただき、ここサンライフで50周年式典を執り行いました。また50周年を記念して金目小学校の隣にある「金目ふれあい広場」に8本の桜を植樹致しました。

コロナ感染症のまん延防止等重点措置がようやく明け、4月5日に移動例会として観桜会を催し、植樹した8本のソメイヨシノの成長ぶりを確認し、未来に向かってクラブを発展させるとの決意をあらためて誓ったところです。

奉仕活動についてご紹介させていただくと、10年余りにわたり金目地区の小学校の子どもたちと行ってきた「金目川クリーンキャンペーン」に一区切りがつき、新たに、旧五領ヶ台高校の跡地に開設された県立子ども自立生活支援センターとの交流事業を今年度からスタートさせました。

通称・きらりと呼ばれているこの施設は、家庭内で虐待を受けて心の傷を負った子どもたちなどを受け入れ、心理的治療や教育を行っている全国的にも大変貴重な施設だそうです。まずは、キックオフイベントとして、平塚市内各地でまちぐるみ大清掃が行われた今週日曜22日に、清掃活動に参加したきらりの子どもたちへのご褒美として、当クラブの会員が経営するベーカリーで作った菓子パン85個を届け、交流して参りました。

50周年を境に他にも新たな活動を展開していく所存ですが、社会の片隅にしっかり目を注ぎ、派手さはないけれども地道で、「一隅(いちぐう)を照らす」—そんな奉仕活動をして参りたいと思っています。



「軍事ジャーナリスト・元航空自衛官」潮 匡人 様



平塚北RC 相原 清 会長



平塚西RC 小泉 守 会長



平塚湘南RC 近藤 勝茂 会長



平塚北RC・平塚西RC・平塚湘南RC 合同例会